津幡南中学校 3年 学年便り

一期一会

令和5年3月9日

津幡南中学校校長 永井 隆和 3年 学年主任 吉田 淳一 卒業記念号

卒業おめでとうございます

いよいよ明日3月10日(金)は卒業式です。中学校生活3年間を振り返ってみるといろいろなことがありました。

まずは1年生。4月に入学してすぐに新型コロナウイルス感染症の関係で約2ヶ月間休校になりました。学校が再開してから 部活動を決め、正式入部したのは6月も終わる頃でした。夏休みも例年より短かったです。運動会や学校祭も制限がある中で したが、初めての行事にも一生懸命取り組んでいました。

次に2年生。先輩になり、大変だったことも多かったと思います。部活動では先輩が引退し、2年生が中心となって1年生を引っ張っていました。 金沢自主プランが5月から9月へ、さらに10月へと延期になったことも今では懐かしい思い出です。

そして3年生。最上級生として、部活動、生徒会活動、運動会や学校祭など、様々な場面で素敵な姿を見せてくれました。延期になり心配された修学旅行も実施され、多くの笑顔を見ることができました。

いよいよ旅立ちのときです。この3年間でいろいろな経験をして、みなさんは大きく成長しました。そして、多くの思い出もできました。これらを力に変え、それぞれの道を進んでいってください。



●3年生の先生方からのメッセージ

大谷 吏穂(1組担任)

ご卒業おめでとうございます。みなさんにとって、この津幡南中学校で過ごした3年間はどのような3年間でしたか?楽しかったことだけではなく、苦しかったことや辛かったこともきっとたくさんあったと思います。色々な壁にぶつかりながらもぐっと耐え、ここまで頑張ってこられたことを誇りに思ってください。4月からはそれぞれの場所で新しい生活が始まります。津幡南中学校での学びを活かし、新たな場所でも活躍してください。応援しています。

西谷 宥美(2組担任)

みなさんと一緒に過ごした3年間、たくさんの思い出を作ることができました。1年生:ミシンで穴太先生と一緒に作った防災バック。2年生:30分の制限時間で作った蒸しパンやしょうが焼き。3年生:作るよりも食べる方が大変だった!?おやつ調理。

家庭科は人生を豊かにする教科です。皆さんのこれからの生活に、3年間の家庭科の学びが役立つことを心から祈っています。

ご卒業おめでとうございます!!これからもずっと応援しています。自分の可能性を信じて進め!!

茶谷 允士(3組担任)

3年前の入学式、みなさん一人ひとりの呼名が昨日のこと(と言ったら大袈裟ですが)のように思い出します。 中学校生活の3年間は、「あっ」という間でしたね。

2つのことを最後に書きます。1つ目、先生はみなさんの前で話す機会が多かったです。その時のみなさんの聴く姿(しっかりと話す人の方を向いて聴く)がとても印象に残っています。しっかりと伝わっているんだな、聴こうとしているな、というメッセージが伝わってきました。これからも聴く姿勢を磨いていこう。

2つ目、自分の使う言葉を大切にしよう。言葉は人と人とのコミュニケーションに必要です。その言葉を大切に 使おう。人と人をつなぐのは自分の言葉です。また、人と人を引き裂くのも自分の言葉です。つなぐ言葉をたくさ ん用いて、これからの人生を歩んでいってください。卒業おめでとう。

中 久師(4組担任)

ご卒業おめでとうございます。

どんな三年間でしたか。何が思い出に残りましたか。友達とどんな時間を過ごしましたか?どんなことでも君たちにとって二度と経験できない貴重な時間だったと思います。3年生を担当した私にとっても宝物の一年になりました。授業やいろいろな行事でみんなが頑張っている姿を見られることがしあわせでした。

この先、自分がすべきこと、今、自分ができることをしっかりと見極めていきましょう。この瞬間しかできないことがたくさんあります。それを逃さずに努力することができれば素晴らしい未来が待っています。

最後にあなたらしさを大切に、自分自身を大切にして素晴らしい大人に成長していくことを願っています。一年間ありがとうございました。

塚田 真理(5組担任)

ご卒業おめでとうございます。ある道徳の授業の中で、「これからの社会の中心となる皆さんは、答えのない問題に様々な視点や深い思考をもって考え、正しい判断をしていかなければならない」という話がありました。学校の勉強のように、世の中には答えのない問題がたくさんあります。そうした問題に立ち向かっていくには、良い経験も悪い経験もきっとみなさんの貴重な財産になるはずです。中学校3年間で得た貴重な経験を宝に、また新たな世界に旅立つ皆さんを心から応援しています。

髭本 侑樹(6組担任)

卒業おめでとうございます。

皆さんは今までは、義務教育という決められた道を歩んできました。しかし、卒業後は自分で選んだ道を進んでいきます。

人生は選択の連続です。その選択が正解かどうかもわかりません。ただ、どの選択も決して間違いではないでしょう。これからは、それぞれが自分で選んだ道を歩んでいってください。

君たちのこれからの人生に幸あれ!

荒木 智美(白鳥担任)

交流学級のみなさんには沢山お世話になりました。いろんな場面で助けてくださり、本当にありがとうございました。白鳥の3年生とは、2年生の時から、ずっと一緒でしたね。一緒に過ごす時間がどの生徒より一番多く、勉強以外にも自立について沢山考えてきましたね。中学校で勉強したことはこれからの人生において必ず生きていきます。

困ったら 助けて! 言えたら GOOD です ありがとう そこから 広がる 新たな人間関係 ご卒業本当におめでとう! そしてありがとう!

吉村 正代(1、4組副担任)

ご卒業おめでとうございます。

この3年間、みなさんのいろいろな姿を見ることができてうれしかったです。授業で集中している姿、行事で一生懸命取り組んでいる姿、部活動で先輩として頑張っている姿…卒業アルバムの点検をしているときに「こんなこともあったなあ」と懐かしく感じました。

先日、テレビで流れていた歌の中に、「過去の自分がきっと君の背中を押すよ」という歌詞がありました。これからは、それぞれの道を進むことになります。中学校で多くのことを経験してつけた力が、これから進む力になります。過去の自分の経験に背中を押されながら、一歩一歩前進していってください。

北橋 芳昇(2組副担任)

ご卒業おめでとうございます。私は今年津幡南中学校にやってきて、ほんの1年間という短い時間でしたが、みなさんといっしょに過ごすことができてとても楽しかったです。直接数学の授業や剣道部で関わった人たちの数は少ないけれども、2階の3年生フロアにいると、明るく素直な会話のやりとりが聞こえてきて、毎日がほっこりした気持ちになりました。ありがとう。これから先、みなさんのご多幸をお祈りいたします。

菊田 典嗣(3、6組副担任)

約2年前、君たちが2年生に進級するタイミングで、私もこの青学年に加わることができました。1年生理科も担当していましたので、このことを知ったときにとても嬉しかったことを覚えています。

実際、君たちは運動会や学校祭などでのイベント、そして学力の大幅アップなど、素晴らしい成果を上げてくれましたね。何より、心優しく素晴らしい学年であったことをとても嬉しく思います。先生自身も君たちのおかげで、穏やかで心地よい2年間が過ごせました!

さあ、新しいステージの始まりです。「人生」という舞台の主役はあなただけ。これからも素晴らしい物語をつくっていってください!

金木 三聖(5組副担任)

4月に津幡南中学校に来てから、1年があっという間に過ぎて、早くも皆さんの卒業を見送る時期になりました。これからの生活は今までとガラッと環境が変わり、それぞれの適応力が求められることと思います。変わることも大切ですが、変わらない大切なこともあると自分は思います。そういった自分の芯、軸になるものを大切にしてください。

これから良いことばかりではないと思いますが、つらくしんどいことを乗り越え、糧としながら立派な人間に近づいてほしいと切に願います。

ご卒業おめでとうございます。

吉田 淳一(3年学年主任)

今年度の卒業生は、2020年4月に202名(当時)全員が出席した入学式でスタートしました。しかし、コロナウイルス感染症のためすぐに休校となりました。顔と名前が一致しないまま6月を迎え、学校が再開されました。その後、2週間という短い夏休みでした。

その夏休みは「自粛」という言葉が多く聞かれました。「ステイホーム」をしていたのでしょうか?様々な行事が縮小されました。それでもできる範囲で皆さんの行事を「3密」に気を付けながら行いました。その当時「自粛疲れ」という言葉がありましたが私は「キャンセル」することに疲れました。

2年生の時も「延期」に悩ませられました。5月に行う予定であった「金沢自主プラン」が延期に、GWに学校に来て代案を考え「津幡自主プラン」になりました。急なお願いも津幡町教育委員会の皆様のご尽力で行うことができました。10月に延期となった「金沢自主プラン」はあいにくの天候でしたが生徒たちのうれしそうな顔を見ることができてよかったです。規模の縮小された「運動会」「学校祭」でも成長を感じさせてくれました。1月はまた感染症に悩まされました。吹奏楽部はいしかわ吹奏楽コンクール新人戦に向けて努力をしてきたのですが、大会1週間を切ったところで「中止」になりました。仕方がないことと理解はできるのですが、「何のために。。。」と感じることもありました。「立志式」もリモートになりましたね。卒業式に向けて「旅立ちの日に」の練習を行ったのですが「不参加」。卒業式の準備を懸命にしてくれました。最上級生に向けての成長が見られました。

3年生では延期で9月になりましたが「修学旅行」に行くことができました。学校としては3年ぶりです。「京都」の街並みの美しさ、「広島」での平和の大切さ、「大阪」ではUSJで楽しめました。皆さんの「笑顔」「真剣な顔」を見ることができました。

修学旅行から帰ってきての「運動会」では飛躍的に成長した姿を見ることができました。10月は「学校祭」がありました。シグナスでの合唱コンクールはできませんでしたが3学年が歌う3年ぶりの合唱コンクールでした。 私が顧問を務めさせていただいている吹奏楽部は6年ぶりに全日本吹奏楽コンクールに出場することができました。 自分自身としては15年ぶり5回目の出場となりました。私は音を出すことができません。理想の音楽に向けてと もに努力できたことに感謝しています。

それからあっという間の3学期、担任の先生方は高校に向けての書類を作ってくれていました。全員の書類を見せてもらいました。担任の先生は学級の生徒のよいところを見てくれていると強く感じました。この原稿を書いているのは2月22日です。生徒と会う日も残り10日ほどになりました。1日1日がとても大切に感じています。

学年だよりを見た翌日は「卒業式」です。今までの人生で最高に 感動した日にしましょう。3年間ありがとうございました。





<今後の予定>

★卒業式 3月10日(金) 8:30~8:50 登校

日程: 8:40~ 8:55 前の入り口から教室に入り、担任の先生からコサージュを受け取る

9:00 朝HR

9:10 トイレ休憩

9:15 整列

9:30~11:00 卒業式

11:10~11:30 学活

11:40 中庭ステージでクラスごとに最後の挨拶

持ち物:内履きを入れる袋



各高校において発表

服装:中学校の制服

持ち物:受験票

★公立高校結果報告(希望者) 3月15日(水) 15:10~16:00

お世話になった先生に結果を報告したい人

場所:1F学習室

服装:中学校の制服

※生徒玄関を通らず、中庭から直接1F学習室に入ること。

※スマホなどの不要物を持参しないこと。

★離任式 3月24日(金) 13:10~13:25 登校

離任式は13:35~14:15の予定

体育館玄関から卓球場に入る。

服装:中学校の制服

持ち物:内履き

- ※校舎には立ち入り禁止。
- ※私服や校則違反の服装、頭髪では、体育館玄関に入れません。
- ※スマホなどの不要物を持参しないこと。
- ※13:35以降に登校しても、体育館玄関には入れません。

★高校入学説明会(予備入学·仮入学)

入学説明会の時に、制服や教材の購入の連絡や入学式までの宿題やきまりなどが提示されます。無断で欠席すると 合格が取り消しになりますので要注意です。

※日程や内容の詳細については、高校から提示される書類をよく読んでください。





